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同窓会報発行に寄せて
同窓会会長　後藤 啓司

分南高校同窓生の皆様方には、益々ご健勝にて

それぞれの道でご活躍のこととお慶び申し上げ

ます。

　昭和58年4月、判田台に大分県立大分南高等学

校が開校し、希望と不安を抱いて入学し、「気力・節・友情」の校是の元、大切

な3年間を過ごした一期生も、今は、社会の中心的存在として各分野で活躍して

いるものと思います。

　この春第20期生が卒業し、同窓生は総勢8,000名になりました。この20余年の

間に、合同選抜から単独選抜へと変わり、南高校の伝統も、より個性的なものへ

と変わってきたと思います。学校の周りは自然こそ残っていますが、住宅が建ち

並び、「住宅街」へと変化しています。ここに大分南高校同窓会報を発刊できま

すことは、同窓会員各位の常日頃からのご理解とご協力の賜と心から感謝申し上

げます。

　さて、我が大分南高校同窓会は、今年20周年を迎えます。この間、2度の同窓

会名簿発行や規約改正等を行いながら、母校発展のため寄与することを目的とし

活動してきました。今後、益々母校大分南高校が発展していくためには、皆様の

献身的なご支援が必要不可欠だと考えております。今後とも大分南高校、同窓会

に対し絶大なるご協力を賜りますようお願い申し上げます。

　最後に、同窓生の皆様のますますのご健勝とご活躍を祈念いたしますととも

に、8月13日(土)の同窓会総会で再会できますことを心より期待しております。

大

ご挨拶
学校長　篠田 孝雄

窓生の皆様方には、いつも母校である大分南高

等学校に、物心両面からいろいろな形でご援助

をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、大分南高等学校も創立23年目を迎え、同窓生の方々もそれぞれの社会の中

で、責任ある地位について仕事に精出していることと思います。そして気にされ

ているであろう母校、大分南高校の近況ですが、皆さんご存知のように、大分県

では高校改革が進んでおり、学校の内容や制度が皆さん方の時代とは変わってき

ました。合同選抜の廃止、少子化に伴う学級数の減少、高校入試の学区変化など

に加え、近隣では女子高が大分西高校(総合学科)へ移行した他、豊府高校は中高

一貫へ、雄城台高校は単位制高校へと移行しようとしています。これで市内の普

通科単独校は、上野丘、鶴崎、南の３校のみとなります。一方校内では、本年度

より２学期制に移行したほか、同窓会の援助を頂いて教室にクーラーの設置を進

めております。昨年は３年生の教室に設置しましたが、本年度は１・２年生の教

室にも設置をすることにしております。また、進路指導室を２階の視聴覚教室に

移動し、進路意識の高揚を図る考えです。大分南高校に誇りを持って、地域から

愛される学校にする。そのためには勉強や部活動に精を出し、常に大分南高校の

看板を背負っているのだと意識して行動しようと呼びかけております。大分南高

校はより良い方向に動いていることをお知らせして、挨拶にさせていただきま

す。

同

事務局よりお知らせ

後輩達も頑張っています！　～平成16年度進路状況・部活動実績～

1．同窓会報の発行

□ 部活動実績□ 進路状況

国公立大学

私立大学

［主な進学先］

4年制
短大
4年制
短大

34名
16名
144名
49名
121名
9名

専門学校
就　　職

一人当たり千円

2.同窓会費の徴収 3.役員の改選

■国公立大学・短大
静岡大学　島根大学　山口大学　徳島大学　愛媛大学　
高知大学　九州工業大学　熊本大学　大分大学　
宮崎大学　琉球大学　奈良県立大学　下関市立大学　
長崎県立大学　北九州市立大学　大分県立工科短大　
大分県立芸術文化短大

■私立大学・短大
青山学院大学　神田外語大学　創価大学　日本大学
神奈川大学　関東学院大学　龍谷大学　京都産業大学
関西大学　近畿大学　西南学院大学　九州産業大学　
福岡大学　久留米大学　活水女子大学　熊本学園大学
崇城大学　立命館アジア太平洋大学　別府大学　
創価女短大　福岡女学院短大　　中村学園大短大　
別府大短大　別府溝部学園短大　大分短大

■専門学校
藤華医療技術専門学校　KCS大分情報専門学校
別府病附大分中央看護専門学校　IVY総合技術学院
大分歯科専門学校　大分リハビリテーション専門学校

　2003年度より、同窓会報「凱風」を発行しております。内容に関してご意
見・ご要望などありましたら、裏面のメールアドレスまでお願いします。

　昨年度より、同窓会「年会費」として
をお願いしています。昨年度は、約250名の方
にご協力いただきました。同窓会費は、同窓

会の運営・母校の後輩への援助等、有効に活用させて頂きます。
　本当にありがとうございました。尚、昨年納入者の割合は、昨年度に比べ、若干減少
しております。より多くの方々にご協力頂けるよう、今後も同窓会報・ホームページ等で
広報活動を継続していきますので、何とぞよろしくお願い致します。

　昨年度の同窓会総会をもって、会計担当が首藤政秀さん（１期）から、長野雅樹さん
（１期）へと変更になりました。会計業務を長年にわたり担当された首藤さん、本当にお
疲れ様でした。

部・同好会名
野球

サッカー

ソフトテニス

テニス

陸上

バレーボール

バスケットボール

卓球

剣道

ソフトボール

柔道

弓道

バドミントン

空手道

吹奏楽

書道

美術

放送

文芸

科学

ボランティア

甲子園予選・2回戦6-7明豊

高校県体・2回戦0-7大分豊府

《男子》高校県体・2回戦1-2臼杵　《女子》高校県体・1回戦1-2竹田商業

《男子》高校県体・2回戦0-2別府商業　《女子》高校県体・1回戦0-2雄城台

高校県体・予選敗退

《男子》高校県体・第3位／全国大会予選・第3位／新人戦・第3位

　　　　大分県１年生大会・優勝　春高バレー県予選・ベスト4

　　　　個人　野中慎也（国体出場）

《女子》高校県体・3回戦0-2明豊

《男子》高校県体・1回戦49-83鶴崎　《女子》高校県体・1回戦54-83中津北

《男子》高校県体・1回戦0-3佐伯鶴岡　《女子》高校県体・1回戦2-3玖珠農業

《男子》高校県体・1回戦0-3竹田　《女子》高校県体・2回戦0-5鶴崎

高校県体・1回戦2-5大分東

《男子》高校県体・団体・予選リーグ敗退

《女子》高校県体・団体ベスト8　／個人　第3位　久下　／新人戦・第3位　国広

《男子》高校県体・予選リーグ敗退／個人　清水雅俊（ブロック国体出場）

《女子》高校県体・団体予選リーグ敗退

《男子》高校県体・1回戦0-3佐伯鶴城　《女子》高校県体・2回戦0-3昭和学園

《男子》高校県体・2回戦0-5杵築

高文連音楽祭・銀賞

九州総合文化祭・第3席　遠矢雅志

九州総合文化祭・優秀　金澤佑美、工藤真世／県総合文化祭・優秀　久原さくら

全国高校総合文化祭出場　審査員特別賞

NHK杯全国放送コンテスト・全国準優勝

九州高校放送コンテスト出場

全国高校総合文化祭出場　小野智子

高文連科学クラブ研究発表大会・最優秀賞／九州高等学校生徒理科研究発表大会出場

日本学生科学賞大分県審査・最優秀賞　中央審査（全国大会）入選3等

24時間テレビ街頭募金等参加

主な実績（県大会以上）
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あの先生は今？あの先生は今？
鳥越　謙造先生(地歴公民)

鳥越　謙造先生

在永　光行さん
（2期生）

第3回
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お世話になった恩師の先生方を紹介す
るこのコーナー、今回は、地歴公民(旧社
会)科の鳥越謙造先生です。鳥越先生
は長年に渡って特活主任・教務主任な
どの職に従事され、特に特活では本校
生徒会の礎を築いた一人であります。昨
年度で定年退職をされた鳥越先生が、
南高校での思い出をいろいろ語ってくだ
さいました。

Ｑ．近況を教えてください。
Ａ．今年の３月末で退職し、現在非常勤講師で大分南
高校に帰ってきました。空き時間は農業に精を出し、
夜は、昨年より始めた合唱団の練習やピアノ教室
に通ったりしています。７０歳までにはショパンを弾け
るようになりたいと思っていますが……。週末は、大
分南高校の元職員と時々山登りをしています。

Ｑ．南高校在職中の思い出を教えてください。
Ａ．特活を担当したとき、文化祭成功のための｢リーダー
研修会｣を始めたことです。週末のため、いやいやな
がら参加するクラス代表の実行委員が、帰りに目を
輝かせたくましく成長する姿には、毎回目頭を熱くし
ていました。また、進路達成のために必死で取り組ん
だ地理の授業も忘れられません。皆良く頑張りまし
た。

Ｑ．同窓生に向けて一言お願いします。
Ａ．自ら掲げた目標達成のため、ひたむきに取り組むの
が南高校生の持ち味です。勉強・生徒会活動・部活
動など、全ての分野に頑張り、実績を残してきまし
た。高校生活の中で培った「ひたむきさ」を、社会人
としての生活の中でも大切にして頑張って欲しいと
願っています。

社会で活躍する南校生たち社会で活躍する南校生たち
同窓生に突撃インタビュー

卒業から◯◯年が経った……。あの人は今、何をしてい
るだろうか？……そんな気持ちを抱いている人も多いの
ではないでしょうか？このコーナーでは、元気に社会で活
躍している同窓生を紹介していきます。

Q.現在のお仕事の内容を
教えてください。

A.医師をしています。これまで
は旧大分医科大の大学病
院や県外の病院などで働
いていたのですが、今年の
３月から、大分駅前にアリス
美容外科という病院を開
業しました。美容整形だけ
でなく、外科や皮膚科など、
保険診療も行っています。

Q.南高校の思い出は？
A.やはり、あの「周りに何も無

い」判田丘ですね。私は明
野から通っていたのです
が、毎日坂を下ってまた登
る、片道13kmの道のりが
一番の思い出です。それか
ら、入学時は1・2年生しか
いませんでしたから、上下関
係といった雰囲気も無く、
自由なイメージでした。プー
ルも無く、校舎も未完成で
本当に新しい学校でした
ね。先生方で印象に残って
いるのは、大塚先生や竹
中先生、石黒先生などで
す。

Q.同窓生の皆さんにメッ
セージをお願いします。

A.久しぶりに大分に戻り、大
分の発展に少しでも貢献し
たいと思っています。そろそ
ろ1・2期生が社会の中心
になろうという時期ですか
ら、ぜひ共にがんばっていき
ましょう。

平山　上哉さん
（3期生）
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Q.現在のお仕事の内容を
教えてください。

A.株式会社さとうべネックに
勤務しております。弊社は
土木工事・建築工事を主
体にした、総合建設業で
す。皆様の身近なところで
は、宅地の販売やリフォー
ム事業等も行っており、お
客様の身近なパートナーと
して、地域に貢献できる企
業を目指しております（ご用
命の際は、ご一報くださ
い）。私は管理本部電算室
に所属しており、弊社及び
関係会社の情報システム
の企画・運用等をおこなっ
ています。

Q.南高校の思い出は？
A.一番の思い出は、弱小部な

がら一生懸命汗を流した部
活動です。３年生の最後の
大会で公式戦初勝利をあ
げ、南高校バスケットボール
部の歴史的一勝を刻めた
ことは、私の誇りであり大切
な思い出です。当時のメン
バー、顧問の釘宮林先生
や堀高太郎先生とは、今で
も年1・2回の飲み会を行っ
ております。怒られたこと、
一緒に笑ったこと、辛かった
こと、楽しかったことを肴に
飲んでいます。

Q.同窓生の皆さんへメッ
セージをお願いします。

A.同級生の皆さん、いかがお
過ごしでしょうか？我 も々、もう
すぐ40歳に手が届く年齢に

なり、『おじさん』、『おばさん』
と呼ばれるようになりました。
しかし目を閉じると、今でも高
校時代の楽しい思い出はた
くさん浮かんでくることと思い
ます。風の噂では、高校生の
人数も減っており、南高校も
存続の危機と聞いていま
す。我々の思い出がたくさん
詰まった南高校を守っていく
ため、同窓生みんなで南高
校を盛り上げていきましょう!!

■平成16年度 同窓会活動の報告■
平成15年度　決算及び16年度予算案

《平成16年》 
 ５ 月20日　みなみ会出席
      （卒業生保護者の会）
 ６ 月19日　第1回理事会（事業計画）
 6 月 29日　初代校長
　　　　　工藤昭先生の喜寿を祝う会出席
 ７ 月18日　同窓会報発送
 

 7 月20日　大分南高校クーラー設置式
 ８ 月 6 日　第2回理事会（総会準備）　
 8 月14日　第16回総会・懇親会　

平成16年度　同窓会事業報告

◆平成17年度　同窓会「総会及び懇親会」のご案内◆

（1）収入の部

（2）支出の部

（3）15年度繰越額

●日時：平成17年　8月13日(土)18:30～（会費3000円）
●場所：大分東洋ホテル（大分市田室9-20／TEL545-1040）

混雑を避けるため、今年は「出席者のみ」確認をします。
必ず下記のいずれかの方法で出欠連絡をして下さい。
8月3日（水）までにお願いします。

出欠確認

《平成１7年》
 2 月 28日　第20期生　同窓会入会式
 ３ 月 1 日　第20期生　卒業式出席

「メール」での連絡：アドレス「 o-minami@po.d-b.ne.jp 」
 ※必ず「件名」欄に「期・氏名・出欠」を記載してください。
「電話」での連絡：097-597-6001（大分南高校同窓会事務局）
「FAX」での連絡：097-597-2577（宛て先は同上）

1

2
3

※混雑を避けるため、なるべく 　の方法でお願い致します。1

然ですが、同窓生の皆さんにお願いです。ぜひ、8月第2土曜日に行われる、同窓会総会・
懇親会に参加して下さい！大分南高校も昨年20期生が卒業し、同窓生も8千名にまで
増加しました。しかし、たった年１回の総会・懇親会は、参加者が増えず、事務局としては

寂しい限りです。「総会」と聞くと堅苦しいイメージを持つかもしれませんが、実際は20分程度の
議事（会計・活動報告）だけであり、その後の懇親会は普通の「飲み会」です。しかも、参加費は
かなり安いです。
　ということで、ぜひ皆さんには発想を転換していただき、気軽に集える場として、年1回の機会を活

用していただきたいと思っております。「気軽」に総会の場を「利用」して下さい。その例を次
に挙げますので、ぜひ参考にしていただければ……。

……などなど、どのような形態でも、人数でも構いません。事前にご連絡いただければ、テーブ
ルを特設することも可能です。とにかく、この総会の参加者を増やし、少しでも同窓会を盛り
上げることが事務局の願いです。今年の８月に、東洋ホテルでお会いしましょう!!

年に一回行われる「総会」
に参加してください!!

科　　　目

会　　　費

同 窓 会 費

繰　越　金

雑　収　入

同窓会基金

合　　　計

平成15年度

予算額 予算額補正後 収入済額 増減額 備　考 備　考

1,291,100

500,000

305,303

17

0

1,985,220

1,291,100

500,000

305,303

17

0

1,985,220

1,291,100

394,050

305,303

3,011

0

1,882,264

0

-105,950

0

2,994

0

-105,950

100円×12,911名

1000円×423名-手数料

預金利息・名簿売上

1,179,000

500,000

619,000

4,000

1,000,000

3,302,000

年会費＋入会金

預金利息・名簿売上

エアコン設置協力

平成16年度（案）

科　　　目

旅　　　費

交　際　費

印刷消耗費

食　糧　費

通信運搬費

総　会　費

広　告　費

支部支援費

予　備　費

合　　　計

平成15年度

予算額 予算額補正後 支出済額 残額 備　考 備　考

60,000

50,000

1,200,000

10,000

200,000

300,000

30,000

0

135,220

1,985,220

60,000

50,000

1,200,000

10,000

200,000

300,000

30,000

0

135,220

1,985,220

36,000

18,000

895,950

2,400

134,997

143,815

31,710

0

0

1,262,872

24,000

32,000

304,050

7,600

65,003

156,185

-1,710

0

135,220

722,348

理事会旅費

慶弔費・各会合費

総会案内状印刷

お茶代

切手・ハガキ代

懇親会補助

新聞広告料

各支部会合補助

60,000

50,000

1,300,000

10,000

300,000

300,000

40,000

0

1,135,220

理事会旅費

慶弔費・各会合費

総会案内状印刷

お茶代

切手・ハガキ代

懇親会補助

新聞広告料

各支部会合補助

学校事業協力費含む

平成16年度（案）

収入済額

1,882,264

支出済額

1,262,872

次年度繰越額

619,392

■同窓会総会・懇親会活用プラン
仲の良い友人との飲み会を、総会時にセッティングしませんか？
久しぶりのクラス会を、この総会の場で開催しませんか？
部活動のOB会を、8月の総会時にやりませんか？
お世話になった先生を囲む会など、総会の場でやりませんか？
総会の日は毎年決まっている（8月第2土曜）のでセッティングが楽ですし、参
加補助も出ます！毎年恒例の仲間の集いを始めませんか？
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